

Vendredi 1^{er} septembre 2017



OCTOPUS : INSTALLATION DE L'ŒUVRE DE LAURENT MARTIN AU JARDIN DES PLANTES



Du lundi 28 au jeudi 31 août 2017, le plasticien rouennais Laurent Martin a dirigé les manœuvres d'assemblage des éléments de son installation monumentale Octopus: l'œuvre est exposée derrière les serres du Jardin des Plantes, au pied des trois séquoias géants.

Cette gigantesque pieuvre, réalisée en bois de palettes récupérées auprès de

l'entreprise PGS, affiche des dimensions spectaculaires : 3,80 m de haut, 12 m de large et 15 m de long !

L'œuvre, fruit de 5 mois et demi de travail, restera exposée pendant plusieurs mois au Jardin des Plantes. Son objectif est de s'emparer des questions environnementales pour en proposer une vision artistique. C'est la dernière fois qu'elle est présentée au public. Elle avait été révélée du 7 au 9 octobre 2016 au Parc des expositions à l'occasion de la 1^{ere} édition de la foire d'art contemporain Art'up!

« L'artiste a souhaité sensibiliser le spectateur au réchauffement climatique, à la déforestation et à la interroge pollution. II nous sur les environnementaux et sociétaux en stimulant nos sens, notre perception, notre imagination, notre rapport au monde, aux autres, ainsi que notre sensibilité artistique, esthétique et créative. Quel plus beau lieu que le Jardin Plantes pour accueillir cette époustouflante », soulignent Yvon ROBERT, Maire de Rouen, et Françoise LESCONNEC, Adjointe en charge de l'Environnement.







Cabinet du Maire Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53